



Weekly Report

2009~2010年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーの未来はあなたの手の中に
2009~2010年度
RI会長 ジョン・ケニー

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：増田 盛英
幹事：高木 勝
クラブ広報委員長：岩崎 道夫
例会日：毎週木曜日PM12:30～
会場：ビルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ビルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

第1463回例会

～ロータリー親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2010年6月24日(木) 晴 第46回

司会：吉木洋二会場委員
斉唱：「日も風も星も」
ゲスト：米山愛学生 楽怡さん

会長挨拶

増田盛英会長

皆さんこんばんは。
2009年から2010年度の私の会長職も本日で終了です。理事役員の皆さんはじめ会員の皆さんには大変お世話になり、そしてご協力ご指導を頂き誠にありがとうございました。厚く御礼申し上げます。特に高木勝幹事には私の我慢を訊いていただき、本当によく私を支えてくれました。感謝しております。ありがとうございました。高木幹事に拍手。



それから事務局の山田愛子さん、澤田百合子さんには良く頑張っていただきました。ありがとうございました。事務局員に拍手。

お陰様で昨年7月2日の例会から46回の例会が無事終わろうとしております。馬場会場委員会、平野親睦活動委員会、松岡ニコボックス委員会、そして岩崎クラブ広報委員会の皆様には毎回毎回の例会で大変ご苦労頂きありがとうございました。

さて、全国の神社では、6月と12月の晦日には大祓式の行事があります。これは、私たちの祖先が古より、心身を清めて無病息災、家運隆昌を願い、次の半年間に新たな勇気を奮い起こし、精神生活を高める為の行為です。人間の生活では知らず知らずのうちに目に見えない罪を犯したり、穢れに触れることがちでですが、この罪穢れを人形(ひとがた)に託し、お祓いする事により、神様の御心にかなう清く明るく正しい人間生活を続けようというものです。美しい国土のうちに培われた日本人としての伝統信仰です。

私と高木幹事もこの大祓式を致しまして、次年度の田中隆義会長、加納裕幹事にバトンタッチを致します。

本当に1年間ありがとうございました。

出席報告

松岡道弘出席委員長

会員67名 出席46名 (出席計算人数50名)

出席率 80.7%

6月17日は補填により 96.6%

幹事報告

高木 勝幹事

- 本日の下期納会はS.A.Aの許可のもと20時30分まで行います。
- 次週7月1日(木)18時より「蓬萊軒本店」にて30周年記念実行委員会懇親会を開催致します。
- 本日、会員の加納さん、遠山さん、平野哲始郎さん、本多さん、高須さん、馬場さん、鈴木淑久さんの7名が当クラブを代表して札幌手稻RCの40周年記念例会に出席しております。
- 入江理さんと守谷巖樹さんの退会が理事会にて承認されました。

ニコボックス

松岡道弘ニコボックス委員長

・1年間大変お世話になりました。やっと終わりほっとしております。
増田 盛英さん

・会員の皆様、一年間大変お世話になりました。何とか増田会長のもとで一年間務めることができました。どうもありがとうございました。
高木 勝さん

・増田さん、高木さん、多事歳々の一年ごくろうさんでした。特筆すべきは30周年記念事業、すばらしかったです。
岩本 成郎さん

・一年間クラブ奉仕委員会お世話になりました。増田会長、高木幹事一年間ご苦労様でした。大変お世話になりました。
稻葉 徹さん

・増田会長、高木幹事さんはじめ役員・理事の方1年間御苦労様でした。お疲れ様。本日は親睦活動委員会の皆さん御苦労様です。
近藤 雄亮さん

・今期も色々お世話になりました。
吉木 洋二さん

・名古屋商工協同組合協会の通常総会にて会長に指名されました。
伊藤 豪さん

・増田会長、高木幹事お疲れ様でした。
天野 正明さん

・欠席が続きました。
宮崎 信次さん

・22日は私の還暦のお祝い、ありがとうございました。感謝！
入山 治樹さん

・守谷さん、入江さんがいなくなり淋しいです。
内田 久利さん

・クラブ広報委員会です。一年間お世話になりました。委員の皆様、お疲れ様でした。
岩崎 道夫さん

・増田会長、高木幹事1年間ご苦労さんでした。
松井 善則さん

・一年間ご苦労さまでした。
堀 慎治さん

・納会を祝って！
高村 博三さん

・一年間ありがとうございました。

森 恒夫さん	鈴木 圓三さん	岩田 吉廣さん
長坂 邦雄さん	稲垣 豊さん	市岡 正蔵さん
小串 和夫さん	長瀬憲八郎さん	田中 隆義さん
松波 恒彦さん	岩田 修司さん	野崎 洋二さん
西本 哲さん	宗宮 信賢さん	大川 嘉成さん
泉 恵一さん	渡辺喜代彦さん	

親睦活動委員会一同 ニコボックス委員会一同

梅田朋嗣さん退会挨拶



この6月に会社を変わることになり、今後は浜松のアクタワーに入っている会社に勤務致します。そのため毎週木曜の例会に出席することができなくなり、やむなく退会させていただることになりました。私の後任社長がまた名古屋瑞穂RCに入会させてもらえるよう、手続きを進めていただいているところです。3年半という短い間でしたが良い方々ばかりに囲まれて大変楽しく意義あるロータリー生活を送らせていただきました。ありがとうございました。今後の名古屋瑞穂RCのますますのご発展と皆様のご健勝、ご活躍をお祈りいたします。

入江理さんの退会について

紹介者 天野正明さん

本人が本日欠席しておりますので、紹介者である私が一言挨拶をさせていただきます。入江さんは2~3年前に一度退会願を出されたのですが、それを引き留めて何とか今日まで引っ張って参りました。しかし本人も仕事のこともあって続けることが大変だと言うことで今月で退会ということになりました。また何かありましたら声をかけてあげてください。ありがとうございました。

奨学生挨拶

米山奨学生 楽怡さん



皆さんこんばんは。初めまして。私は今年の4月からロータリー米山奨学金をいただくことになりました楽怡と申します。中国の天津の出身です。現在名古屋市立大学の薬学研究科の修士課程に在籍しております。本日は年度の最終例会とお聞きし、皆様にとってとても大事な行事の日に大変申し訳なく思いますが、私の大学の講義の関係でこの場をお借りして初めての挨拶をさせていただきました。これから皆様のご支援をいただけることになり、今日はこちらで皆様にお会いできたことを大変嬉しく思います。これから2年間に渡り皆様のお世話になりますので、是非このご縁を深めさせていただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

懇親会

司会:平野好道親睦活動委員長

乾杯:松井善則直前会長



増田会長、高木幹事、本当に一年間ご苦労様でした。特に30周年記念の立派な例会や福岡西RCの地区大会のための様々な研修にご参加いただいたこと、またインドヘボリオの投与に行かれたことなど、私が会長を務めていた時の何倍もの活動をされました。そのご労苦と本日ご参加の皆様やご家族の皆様の健康と平安を祈念いたしまして、乾杯。

アトラクション:FISH HOUSEによるジャズ演奏

名古屋を中心に活動するジャズバンド『FISH HOUSE』による演奏が納会を盛り上げました。平野好道親睦活動委員長もサックス奏者としてゲスト出演され、素晴らしい演奏をされました。



懇親会風景



閉会の言葉:稻葉 徹クラブ奉仕委員長



6月は親睦活動月間です。ロータリーでは親睦がまず第一です。本日は今年度最後の例会でしたが、ジャズも楽しく平野さんのサックス演奏もとても盛り上りました。これを糧に皆さんますますロータリー活動に邁進していただきたいと思います。増田会長、高木幹事、本当に一年間御苦労様でした。増田会長にはこの一年よくクラブ奉仕委員長を使っていただきました。

本年度30周年記念が成功裡に終わりましたがこれも増田会長、高木幹事、30周年記念実行委員長の努力の賜物だと思っております。来週からは田中隆義会長年度となりますので期待を込め、最後一発締めで締めたいと思います。(一発締め)

例会のご案内

■今週の卓話 7月1日(木)

会員卓話:田中隆義さん
テー マ:会長あいさつ

■次週の卓話 7月8日(木)

会員卓話:加納 裕さん
テー マ:定款・細則について

■次々週行事 7月15日(木)

第1回クラブフォーラム(決算・予算)